



**EDICIÓN SIN NÚMERO**  
**EL ÓRGANO OFICIAL DE LOS 7-0**  
MIENTRAS DURE EL RECESO \* 15 JUNIO 1999

Después de haber leído el diario en la mañana del día Lunes 31 de Mayo me saltaron dos cosas a la mente, primero que el órgano estuviera en receso mientras pasaban acontecimientos que podrían hacer que las cosas volvieran a ser como hace 26 años atrás y lo segundo que sería interesante que a esta altura del partido dejemos los rencores de lado y volvamos a publicarlo como corresponde. La verdad es que mi fuerte no han sido jamás las letras, he tratado en mi vida de ser mas de acción, no es que me esté cachiporreando, pero así ha sido, por ello traten de comprender el esfuerzo que estoy haciendo .

Trataré de hacer una síntesis de algunos eventos que han ocurrido que creo que el órgano debe resaltarlos:

Primero que nada, hay varios de los artistas que han cumplido 50 años, para ellos felicitaciones, somos pocos los que nos mantenemos incólumes todavía, aunque yo cambio folio en Septiembre, pero como los huasos hasta el último día uno mantiene la edad.

HAPPY BIRTHDAY PARA TODOS LOS AFECTADOS.

Realmente para los que nos han invitado a algunas de las celebraciones puedo resaltar el día de hoy que la gran mayoría no ha cambiado nada, siguen igual que en la Escuela Naval.

Respecto a los almuerzos de curso por lo menos acá en Valparaíso se mantienen todos los últimos miércoles de cada mes, pero estamos pensando cambiarlos para el día jueves ya que el club está más desocupado y claro la atención es mejor. Les puedo contar, para que algunos se animen que están concurriendo además los Oficiales Mercantes que se graduaron con nosotros, como Adriazola y Leddhin (próximamente otros), en resumen estamos almorzando promedio 13 personas lo cual es aceptable. De todas formas, mi secretaria es la encargada de avisar el día anterior, les puedo decir que está super integrada, aunque sólo los conoce por la voz, yo sólo le he dicho que no se pase muchos rollos ya que los piropos vuelan.

Quiero felicitar públicamente al chico Cordovez por sacar la página Web del curso y por mandarnos los e-mail de cada uno de los integrantes, los que no se hayan anotado les adjunto en una hoja los que existen

Ahora el tema cuentas, le pedí al chico Pino que es el tesorero, que me actualizara las platas de los integrantes del curso, también se las adjunto, esto es para que si se hace algo, con esas platas puedan pagar, esto porque cada día que pasa se van conociendo facetas nuevas de los integrantes del curso, se van haciendo devotos de la virgen del puño (por lo apretados).

Respecto a actividades, prepararse porque este año cumplimos 30 años de egresados de la gloriosa escuela, así es que corresponde que hagamos algo, en

cuanto a esto, las cosas oficiales están a cargo de los que nos mantenemos en servicio activo (en la Armada), respecto a otras actividades están corriendo proposiciones desde ir a Argentina, hasta las termas, Serena, Cancún, etc. Lo importante es que nos preparemos psicológicamente y asistamos, aunque sea para escuchar las mismas cosas de hace 30 años o más. No sé si me estoy colocando viejo pero cada vez voy valorando más mis compañeros de curso que son ustedes (me estoy colocando sentimental). Espero que para esos eventos Jimmy Rodenas no lleve las mismas diapositivas donde salían las palmeras.

Respecto a las actividades de la Armada, puedo decirles que se celebró como todos los años la fiesta tradicional en el Club Naval el día 21 de Mayo, a este evento el curso no pasó claro ya que entre otros estaban, Calila Acosta, Quicho Alfaro, Luis Hernán Holley, Rodolfo Soria Galvarro, Pitilla López, Huaso Arriagada, Jaime Rodenas, Guatón Rosas, Charly Brown, Panta Huerta, Chico Lorca y yo. Para que les cuento como pelaron, no quedó inadie parado incluso Rudnik y Chaparro.

Otro evento significativo fue el matrimonio del hijo del guaina Hodar, también nos encontramos varios, al resto se le participó y aparecieron algunos desaparecidos que no se veían hace tiempo como fueron el loco Santamaría y el Pato Labra, felicitaciones por el matrimonio, reconozco que cada día está mejor la hermana del guaina, Pamela, sin dejar de lado a Mimí que estaba igual que cuando se estaba casando hace casi 26 años.

Información para los santiaguinos, me llamó la semana pasada el almirante Storacker por motivos de trabajo y me contó que sería bueno que lo invitaran a algún almuerzo que los 7-0 hagan en Santiago, se acordó del último almuerzo que lo habían invitado, parece que hace bastante ya que no se acordaba de la fecha. Creo que es una buena tarea. De más está decir que espero que mi carreta Víctor me envíe la editorial que me está debiendo y que se suponía la colocaría en la edición especial del SERRUCHO, claro que eso fue hace como tres meses, carreta nunca es tarde.

Otro aviso para los 7-0, Asmar tiene en Algarrobo cabañas que varios de ustedes han ido, la novedad es que se acaban de hacer 4 nuevas bastante buenas con vista al mar desde la cama del dormitorio matrimonial, tienen 3 dormitorios en total (6 personas incluido el matrimonio).

Cuando quieran las pueden usar, basta que me llamen a mi o al flaco Valle (fonos 260119-260110-260300), realmente los precios son bastante convenientes, ahora si quieren más de una cuesta igual (no es que esté haciendo negocios es informativo y me parece que está cerca de Viña y de Santiago).

Creo que hasta aquí me ha llegado el impulso. Saludos a todos esperando que nuevamente podamos leer esas historias algunos escriben con tanta gracia e imaginación

PARA TODOS LOS "CARRETAS" UN FUERTE ABRAZO  
PATO BASILI